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REQ. PLENÁRIO CMM N°. ............/2024 
 

 
 

Muqui-ES, 05 de junho de 2024. 
 
 
 

EDINA MOREIRA DA SILVA, Vereadora com assento nesta Casa de Leis, visando 

dar ênfase à faculdade de fiscalizar e servir, vem respeitosamente à presença de V. 

Exª, para REQUERER, seja submetido ao E. Plenário desta Casa Legislativa o 

presente REQUERIMENTO, e se aprovado, seja encaminhado ao Sr. Secretário 

Municipal de Meio Ambiente, com providencias à demanda a saber:  

 

1. Por que até a data de hoje não foi realizada a supressão da 

árvore localizada na Avenida Avides Fraga, Bairro São Pedro, 

cuja análise técnica, datada de 16 de abril de 2022, recomendou 

a supressão total? 

 

A análise técnica realizada na localidade comprovou a necessidade do corte da árvore 

devido ao seu expressivo porte. Além disso, alguns indivíduos arbóreos apresentam 

inclinação em direção a uma área de propriedade particular, expondo o imóvel e seus 

residentes a riscos significativos. Diante disso, é essencial esclarecer os motivos da 

não realização da supressão recomendada, visando garantir a segurança dos 

moradores e do patrimônio envolvido. 

 

Atenciosamente, 

 

 

EDINA MOREIRA DA SILVA  

Vereadora  

 


